

# *Trois touristes italiens donnent positif au test de diagnostic du Covid-19*

---



La Havane, 12 mars, (RHC).- Trois touristes italiens ont donné positif au test de diagnostic du Covid-19.

Une note du ministère cubain de la Santé précise qu'ils faisaient partie d'un groupe de 4, arrivés le 9 mars à La Havane, qui s'est déplacé le lendemain à Trinidad, une ville touristique du centre du pays. Les 4 ont été hospitalisés, mardi le 10 mars, avec des symptômes respiratoires.

Tous ceux qui ont été en contact avec les trois touristes italiens dépistés, confirmés comme les premiers cas du Covid-19 à Cuba font l'objet d'analyses épidémiologiques prévues dans les protocoles sanitaires.

Le Dr Manuel Rivero, directeur de la Santé dans la province de Sancti Spiritus, a signalé que les 7 personnes qui ont eu des rapports directs avec les malades ne présentent pas pour l'instant de symptômes. Elles se trouvent en ce moment en quarantaine à l'hôpital provincial de rééducation, aménagé en centre d'accueil pour ces cas.

La vie des touristes italiens hospitalisés n'est pas en danger.

Par ailleurs, le ministère de la Santé publique a annoncé la mise en pratique du plan d'action épidémiologique prévu pour la prévention et le contrôle du Covid-19 après le dépistage des trois cas.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216646-trois-touristes-italiens-donnent-positif-au-test-de-diagnostic-du-covid-19>



**Radio Habana Cuba**